

DIARIO "MADRID"

LA ORGANIZACION SINDICAL DEFENDERA LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES

MADRID, 26. (Pyresa).—En la mañana de hoy, y en la Sala de Juntas del Sindicato Provincial de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad se ha celebrado una reunión del jurado de empresa del diario "Madrid" con el presidente del Sindicato, don Antonio Izquierdo, y el presidente de la Unión de Trabajadores y Técnicos, don Víctor Minguéz. También asistieron a la reunión el secretario provincial del Sindicato, señor Castro Nebreda, y el letrado asesor secretario de la Unión de Trabajadores y Técnicos, señor Prada.

El objeto de esta convocatoria ha sido el de establecer una comunicación informativa entre los dirigentes sindicales y ese jurado de empresa.

En primer término, los representantes de los trabajadores del diario "Madrid" informaron de la situación en que se encuentran como consecuencia de la Orden del Ministerio de Información y Turismo, que ha cancelado la inscripción del periódico. Dieron, asimismo, cuenta de las gestiones realizadas hasta el momento en defensa de sus intereses laborales.

El presidente del Sindicato manifestó en primer término su pesar por la desaparición del veterano periódico, sin entrar a juzgar las razones de la cancelación, de la cual el Sindicato

Provincial de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad ha tenido noticia a través de los periódicos.

Tanto el presidente del Sindicato como el presidente de la Unión de Trabajadores y Técnicos, reiteraron a los representantes del diario "Madrid" su decisión de intervenir en defensa de los intereses laborales de los miembros de esa empresa dentro del marco de la legalidad vigente, sin distinción de categorías o rangos.

Mañana, día 27, acompañados por los dirigentes provinciales, el jurado de empresa del diario "Madrid" se reunirá con el presidente del Sindicato Nacional, señor Castro Villacañas.

REUNION DEL PERSONAL

MADRID, 26 (Pyresa). — En los talleres del diario "Madrid" se ha celebrado, al mediodía, una reunión a la que han asistido el personal, integrante de la redacción y de las secciones de Administración y Talleres de dicho diario.

Durante la reunión, los jurados y enlaces de empresa han informado de las conversaciones mantenidas con el Director General de Prensa, con el representante de la empresa propietaria de "Madrid", señor García Trevijano, así como de las

gestiones realizadas ante el Sindicato Nacional de Prensa.

Según se dijo, el Director General de Prensa, don Alejandro Fernández Sordo, explicó al Jurado de Empresa de "Madrid" las razones por las que se había cancelado la inscripción. Por su parte, el señor García Trevijano manifestó que la empresa propietaria adoptaría una decisión tras un estudio detenido de la situación.

El jurado de empresa informó posteriormente de las negociaciones entabladas por los redactores y la Asociación de la Prensa, que solicitan seguridad de que toda la plantilla continuara en sus puestos de trabajo.

Por otra parte, y en contra de lo anunciado no se ha celebrado la junta extraordinaria de accionistas ante la imposibilidad de que asistieran a la misma todos los consejeros. En cualquier caso, no se adoptarían decisiones, y se trataría de una reunión para comentar la actual situación por la que atraviesa la empresa.

DIMITE EL DIRECTOR DE LA REVISTA "ECLESIA"

MADRID, 26. (Cifra).—Ha presentado su dimisión al Episcopado Español el director de la revista "Ecclesia", Agapito Tapiador Peral, según informa ésta en su último número.

El cargo ha sido puesto a disposición de la Comisión Permanente de la Conferencia

Episcopal Española, que ahora procederá al nombramiento de un nuevo director. La revista es órgano oficial de la Acción Católica.

El señor Tapiador asumió la dirección de "Ecclesia" el 27 de abril de 1967, y durante todo este tiempo "ha procurado mantener —dice la revista— una línea de equilibrio, no siempre fácil y descomprometida, ni del gusto de todos".

INMEDIATA CONVOCATORIA DEL PERIODISMO UNIVERSITARIO

MADRID, 26. (Cifra).—Es inmediata (mañana o el lunes) la publicación de la convocatoria para los alumnos que quieran estudiar en la Facultad de Ciencias de la Información, según fuentes bien informadas.

Se convocará a los interesados, que han de reunir las condiciones que se exigen para el ingreso en la Universidad, para realizar unas pruebas selectivas de acceso a la citada Facultad, dada la índole específica de los estudios que en ella se van a impartir. Todos los que superen dichas pruebas podrán matricularse en el plazo de 15 días en el primer curso de la nueva carrera universitaria. Antes de que se celebren las pruebas selectivas se hará público el plan de estudios correspondiente.

Las clases se impartirán, provisionalmente, en la Escuela Oficial de Cinematografía, sita en la Ciudad Universitaria.

Bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado La Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos estudió diversos informes

MADRID, 26 (Pyresa).—Bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado se ha reunido en el Palacio de El Pardo la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos.

A propuesta de la Subcomisión de Salarios, la Comisión Delegada dio su conformidad a la aprobación de varios convenios colectivos sindicales de trabajo y a propuesta del ministro y comisario del Plan de Desarrollo tomó acuerdo por el que se convoca concurso para las empresas que soliciten instalarse en los polos de desarrollo industrial.

El ministro de Asuntos Exteriores informó a la Comisión Delegada del desarrollo de las negociaciones comerciales recientemente celebradas con Japón y el ministro de Obras Públicas informó sobre las propuestas de la Comisión Interministerial constituida para estudiar la conservación de la reserva biológica en las tablas de Daimiel, en la cabecera del Guadiana.

La Comisión Delegada recibió varios informes del ministro de Información y Turismo, entre otros, sobre modificaciones de la regulación del crédito hotelero y para construcciones turísticas, sobre reglamentación de agencias de viajes y sobre actividades de Radio Nacional de España en el exterior.

La Comisión aprobó diversos expedientes en materia de su competencia, entre ellos, varios de inversión de capital extranjero.

ENTIERRO DEL TENIENTE GENERAL AGULLA

PRESIDIERON LOS MINISTROS DEL EJERCITO Y DE LA GOBERNACION

MADRID, 26. (Pyresa). — Los ministros del Ejército, teniente general Castañón de Mena, y de la Gobernación, don Tomás García Goni, han presidido hoy, a una de la tarde, la misa de "Corpore inseputo" ofrecida por el teniente general don Joaquín Agulla. Los dos ministros acompañaban a la viuda del fallecido, doña Sofía Aguirre. También ocuparon lugares preferentes el vicesecretario general del Movimiento, don Manuel Valdés Larrañaga; el delegado nacional de Educación Física y Deportes y presidente del Comité Olímpico Español, don Juan Gich, así como el general Vara de Rey, segundo jefe del Alto Estado Mayor, que representaba al teniente general Díez Alegría, que se encuentra en el extranjero; los tenientes generales Zamalloa, Pérez Vifeta y Ramírez de Cartagena; jefe de la Casa Militar de Su Excelencia el Jefe del Estado, teniente general González Vidaurreta; capitán general de la I Región Militar, teniente general García Rebull, y otros muchos generales de las distintas Armas y Cuerpos del Ejército.

A la misa han asistido también gran número de representantes de Federaciones nacionales deportivas y organismos deportivos, figurando dirigentes de los

clubs Atlético de Madrid y Real Madrid, y muchos deportistas, entre ellos, Manuel Santana.

Constantemente llegan al Hospital Militar del Generalísimo Franco telegramas de organismos militares de toda España, así como de organismos deportivos, clubs, Federaciones, etc.

Se ha recibido también desde Estocolmo un telegrama de los componentes del equipo español de tenis, a los que en los últimos años el teniente general Agulla había acompañado en todos los partidos de la Copa Davis, celebrados tanto en España como en el extranjero.

SEPULTURA EN LA CRIPTA DEL ALCAZAR TOLEDANO

TOLEDO, 26. (Pyresa).—A las cinco y media de la tarde llegó a Toledo, procedente de Madrid, el cadáver del fallecido teniente general don Joaquín Agulla Jiménez-Coronado, defensor del Alcázar.

En la Plaza de Zocodover era esperado por todas las primeras autoridades locales y provinciales, así como por representantes procedentes de Madrid, Delegación Nacional de Educación Física y Deportes y otros organismos deportivos.

El teniente general Agulla recibió sepultura en la cripta del Alcázar, del que fue heroico defensor.

MIEMBROS DE LA COMISION PERMANENTE DE LAS CORTES

MADRID, 26. (Pyresa). — Don Raimundo Fernández-Cuesta y Marelo, don Felipe Lucena Coude y don José Poveda Murcia, han sido elegidos miembros de la Comisión Permanente de las Cortes en representación, respectivamente, del grupo de procuradores designados por el Jefe del Estado, de rectores de Universidades e Institutos Politécnicos y de Asociaciones, Colegios y Cámaras.

Las votaciones se celebraron esta mañana en la sede del Palacio de las Cortes.

Respecto al grupo de procuradores designados por el Jefe del Estado, se presentó un único candidato, don Raimundo Fernández-Cuesta, que fue elegido unánimemente.

Por el grupo de rectoras de Universidades presentaron candidatura don Felipe Lucena Coude, rector de la Universidad de Salamanca, y don Manuel Jesús García Garrido, rector de la Universidad compostelana. El resultado de la votación fue 12 y 7 votos, respectivamente.

Por último, también en representación de las Asociaciones, Colegios y Cámaras, habían solicitado participar en la votación dos candidatos, don José Poveda Murcia y don Rafael Díaz Llanos, representantes, respectivamente, de los Colegios de Registradores de la Propiedad y de Economistas. Para el primero de los candidatos se computaron 12 votos y 11 para el segundo de los mismos.

Con estas votaciones queda completada la Comisión Permanente de las Cortes, a resultas tan solo de que la Permanente del Consejo Nacional designe sus representantes en la de la Cámara Legislativa.

CIERRE DE LA FACULTAD DE ECONOMICAS DE BILBAO

BILBAO, 26 (Cifra).—La Facultad de Ciencias Económicas de Bilbao ha sido cerrada hoy por orden del Rectorado, ante los incidentes ocurridos últimamente.

Los alumnos que no se enteraron por la Prensa local del cierre, que fue anunciado ayer, acudieron esta mañana hasta la puerta de la Facultad. Al leer la nota del Rectorado, se marcharon sin provocar ningún incidente. Se cree que las clases no se reanudarán hasta después de las fiestas de Navidad.

HELICOPTERO ACCIDENTADO EN LUANDA: 4 MUERTOS

PRETORIA, 26 (Efe-Reuter).—Un helicóptero de las fuerzas aéreas sudafricanas se ha estrellado en Luanda (Angola) resultando muertos sus cuatro tripulantes. El helicóptero realizaba un vuelo de pruebas cuando se estrelló cerca del aeropuerto de Luanda.

Vista su hogar de fiesta

- *Adornos
- *Figuras para el pesebre
- *Christmas

Vea ahora una incomparable variedad en nuestra

Primera planta

Galerías Preciados

elegancia íntima

CORSETERIA Y LENCERIA

Corsetería

Modelos adaptados a las exigencias de la mujer moderna y pensados para resaltar su elegancia íntima.

Lencería

Camisones muy femeninos y también en estilo romántico. Combinaciones pantalón de línea "evasée", con sostén haciendo juego. Combinaciones largas y cortas en tejidos y colores de mayor actualidad.

Galerías Preciados

CAZA

DELEGACION PROVINCIAL DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA

Las Palmas

ANUNCIO DE RESTRICCIÓN DEL PERIODO HABIL DE CAZA PARA ESTA PROVINCIA

Con arreglo a los términos del art. 9.º de la O. M. de Agricultura de 24 de junio ppdo. y a propuesta del Consejo Provincial de Caza, se ha tramitado el correspondiente expediente que ha obtenido la aprobación Ministerial a lo propuesto y en su virtud, el período hábil de caza para esta provincia terminará el último domingo de noviembre, excepto en la isla de Fuerteventura en la que se podrá cazar, solamente el conejo, hasta el segundo domingo de diciembre inclusive.

Lo que se hace público para general conocimiento. Las Palmas, 26 de noviembre de 1971.

EL DELEGADO PROVINCIAL, Rafael Romero Rodríguez